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Indico ao Exmo. Sr. Mauro Mendes, Governador
do  Estado  de  Mato  Grosso  e  ao  Exmo.  Sr.
Marcelo  De  Oliveira  e  Silva,  Secretario  de
Infraestrutura  e  Logística  (SINFRA),  a
necessidade  de  estender  o  asfaltamento  no
bairro Novo horizonte,  afim de contemplar a
Rua Amazonas Cuiabá - MT.

Com fulcro no Art. 160 e seguintes do regimento interno desta Casa de Leis, solicito o envio deste
expediente legislativo ao Exmo. Sr. Mauro Mendes, Governador do Estado de Mato Grosso e ao Exmo. Sr.
Marcelo De Oliveira e Silva, Secretario de Infraestrutura e Logística (SINFRA), por meio do qual INDICO a
necessidade de estender o asfaltamento no bairro Novo horizonte, afim de que contemplar a Rua Amazonas
Cuiabá - MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição visa atender à solicitação dos moradores da rua Amazonas, localizada no
bairro Novo Horizonte em Cuiabá-MT, que há anos estão lidando com um problema que afeta a qualidade de
vida e a locomoção dos moradores e pedestres. 

O morador da Rua Amazonas, o senhor Jhonnyes  Evangelista  de Lara, entrou em contato com
este gabinete, informando que a Rua encontra-se em um estado deplorável, além da grande quantidade de
buracos e poeira, algumas pessoas de outras ruas estão indo jogando lixo no referido local.

Sendo assim, a rua não pavimentada vem causando transtornos consideráveis às pessoas que
precisam passar pelo local e principalmente aos moradores pela dificuldade de locomoção e pelo quase
impossível tráfego veicular, além disso, como estamos no tempo da seca, o excesso de poeira vem tomando
conta das residências dos moradores da Rua Amazonas e quando chove o caminho vira um lamaçal.

Salienta-se que a referida rua fica nas proximidades da Escola EMEB Jescelino José Reiners e a
falta de infraestrutura tem prejudicado até mesmo os alunos, que precisam passar pela poeira para
chegarem até a escola.
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 Desta forma, a pavimentação asfáltica irá trazer para os moradores vários benefícios como a
redução do desgaste dos veículos, a criação de um ambiente mais seguro e saudável para todos os
moradores e até mesmo o aumento do valor imobiliário das residências próximas.

Frisa-se que tem maquinas no referido bairro realizando serviço de asfaltamento em outras ruas,
contudo quando perguntado aos engenheiros que estão na obra, informam que a rua Amazonas não está no
projeto para ser asfaltada.

 Em face do exposto e para que o objeto pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e á elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a ela o devido apoio para sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 23 de Agosto de 2023

 

Diego Guimarães
Deputado Estadual
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